

Cuarto día de huelga en la Torre Eiffel



La Habana, 16 dic (RHC) La Torre Eiffel permanece este viernes cerrada al público por cuarto día consecutivo a causa de una huelga de los trabajadores convocada por los sindicatos CGT y FO.

El martes inició el paro de los empleados, así como las conversaciones entre sus representantes y la dirección de la instalación, pero todo parece indicar que las partes involucradas no logran alcanzar un acuerdo.

Para esta tarde están planeadas nuevas negociaciones, mientras la Sociedad de Explotación de la Torre Eiffel volvió a pedir disculpas por las afectaciones provocadas al público.

Al explicar el motivo de la huelga, los representantes sindicales denunciaron la falta de diálogo entre la jefatura y los empleados, así como la ausencia de transparencia en las decisiones estratégicas de la institución.

La Torre Eiffel recibe cada año a seis millones de personas y tiene un total de 300 empleados.

Se estima que en esta época del año, unos seis mil turistas suben diariamente a la cima de la torre.



Radio Habana Cuba